



Stadt Eggesin

Bild © W. Graupner



Bericht der Verwaltung

öffentlicher Teil

Stadtvertretung am 07.03.2024



Stadt
Eggesin

Fachbereich ZENTRALE STEUERUNG UND ORGANISATION

Eröffnung des neuen Spielplatzes in der Adolf-Bytzek-Straße – wahrscheinlich am 14.03.2024.

Ehrungsveranstaltung der Stadt Eggesin am 24.04.2024 um 18:30 Uhr in der Pension Bartelt – zur Ehrung der Ehrenamtlichen in Eggesin und die Übergabe der Ehrennadel der Stadt Eggesin.

Das Blaubeerfest in Eggesin findet am 20.07.2024 statt.

Da sich der Verein, der diese Feier sonst immer veranstaltet hat, aufgelöst hat, unterstützt die Stadt nun die GWW bei der Planung und Durchführung.

Breitbandausbau

- Vom Landkreis Vorpommern-Greifswald war vor einiger Zeit für den geförderten Breitbandausbau die Bestimmung zusätzlicher förderfähiger Standorte und die entsprechende Aktualisierung der Ausbaugebietskarte auf der kreislichen Homepage angekündigt worden. Da diese Aktualisierung bislang nicht festgestellt werden konnte, wurde der Landkreis zum Sachstand um Auskunft gebeten.
- Hinsichtlich des Baubeginns liegen keine neuen Informationen vom Landkreis vor. Der Projektstart in unserem Projektgebiet ist auf der Homepage unverändert mit 1. Quartal 2024 angegeben.



Am 23.02.2024 hat der Landkreis die folgende Auskunft erteilt:
Im Zuge des Markterkundungsverfahren 2023 wurden alle Adressen (85.000 Stand 04/2023) des Landkreises, die im amtlichen Kataster vorhanden waren, aufgenommen. In diesem Zuge wurden auch ca. 15.000 zusätzliche mitaufgenommen, die noch zum Teil zur Prüfung bei den Ämtern liegen. Für das hellgraue Fleckenprogramm (bis 100 Mbit/s) hat der Landkreis die Zuwendungsbescheide vom Bund und Land erhalten. Für die dunkelgrauen Flecken (bis 1000 Mbit/s) nur vom Bund, auf die Landesbescheide wird noch gewartet.

Zum jetzigem Stand (nicht verbindlich) werden im Projektgebiet VG25_06 (Anmerkung: Amt „Am Stettiner Haff“ und Stadt Ueckermünde) im hellgrauen Fleckenprogramm 2234 zusätzliche Hausanschlüsse gefördert und im dunkelgrauen 1081 Hausanschlüsse. Die Ausschreibung für das hellgraue Fleckenprogramm ist im 3. Quartal 2024 geplant. Da wir erst dann genau wissen, welche Adressen von den Telekommunikationsunternehmen ausgebaut werden, wird der Kollege die Karte dann mit dem Katasteramt ändern.

In ihrem Amtsbereich sind nach jetzigem Stand 902 Hausanschlüsse im hellgrauen Fleckenprogramm und im dunkelgrauen Fleckenprogramm 603 Hausanschlüsse geplant (die Zahlen sind unverbindlich, da noch nicht abschließend geprüft).

In Eggesin plant nach jetzigen Informationen die GlasfaserPlus ca. 300 Hausanschlüsse eigenwirtschaftlich mit Glasfaser in den nächsten drei Jahren zu erschließen (somit keine Förderung dieser Adressen).

Die GlasfaserPlus ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Deutschen Telekom und des IFM Global Infrastructure Fund.

BAUHOF



Am Spielturm in der Hans-Fischer-Straße wurde ein neuer Netzaufgang angebracht.

- In den Blumenkübeln wurden 3.000 Krokusse gepflanzt.
- Die neue Weihnachtsbeleuchtung in der Innenstadt wurde durch die Bürger positiv aufgenommen.
- Den Weihnachtsbaum hatte die Familie Wotenow dieses Jahr bereitgestellt.
- Beim Aufbau und Abbau des Brennholztages hat der Bauhof mit Technik und Mitarbeitern unterstützt.
- Die Sanierungsarbeiten im Bauhofgebäude haben begonnen.
- Aufgabenschwerpunkte in den letzten drei Monaten waren Verkehrssicherungsarbeiten an Bäumen, Baumfällungen, Winterdienst, Säuberung der Regeneinläufe sowie sammeln und entfernen des Laubes im gesamten Stadtgebiet.

In der Adolf-Bytzeck-Straße wurden neue Spielgeräte aufgebaut und der Spielplatz wurde neu gestaltet



Stadt
Eggesin



Die Holzbohlen der
Beekbrücke wurden erneuert
und die Verkehrssicherheit auf
der Brücke wiederhergestellt.



Stadt
Eggesin

Fachbereich BAU- UND IMMOBILIENMANAGEMENT

Baumaßnahme Karl- Marx- Straße Siedlung - 2. BA

Die Arbeiten im 1. Abschnitt des 2. BA in der Karl- Marx- Straße sind abgeschlossen. Das Pumpwerk wurde gestellt. Die Anwohner im 1. Straßenabschnitt erreichen nunmehr ihre Grundstücke im Bereich der Baustraße ungehindert. Die Zufahrt zum Siedlungsbereich ist frei.

Derzeit werden die Arbeiten im 2. Abschnitt der Karl- Marx- Straße fortgeführt. Hierzu wurde der Asphaltbelag in ganzer Breite entgegengesetzt zum 1. Abschnitt abgefräst. Dies erleichtert der bauausführenden Firma aufgrund der besseren Baufreiheit ein schnelleres und sicheres Arbeiten im Verbau.

Es ist nach wie vor ein zu hoher Grundwasserstand festzustellen, der immer noch eine massive maschinelle Grundwasserabsenkung nach sich zieht.

Dem bauausführenden Unternehmen wurde mitgeteilt, dass aufgrund der geplanten Baumaßnahme Lindenstraße die Arbeiten in der Karl- Marx- Straße (Hauptstraße) bis Ende Mai abzuschließen sind

Verkehrsgerechter Ausbau Lindenstraße

Zwischenzeitlich fand die Bauanlaufberatung statt. Derzeit wird durch das bauausführende Unternehmen ein Bauzeitenplan erstellt. Die Arbeiten werden planmäßig ab Juni in der Haupttrasse beginnen.

Die Fällung der Linden erfolgte am 26. Februar. Das Häckselgut wurde auf dem Gelände zur Verwendung im Heizwerk gelagert.

Umbau und Sanierung Bauhof

Die Umbau- und Sanierungsarbeiten am Bauhofgebäude gehen planmäßig voran. Mittlerweile ist auch für Außenstehende erkennbar, dass hier etwas passiert. Die Fenster wurden seit letzter Woche ersetzt. Im Innenbereich werden die Installationsarbeiten für Elektro, Sanitär und Heizung verlegt.



Stadt
Eggesin



Stadt
Eggesin